

Gemeindebrief

Gemeinde Spreewald

Januar 2025

**„Darum, solange wir noch Zeit haben, lasst
uns Gutes tun an jedermann, allermeist aber
an des Glaubens Genossen.“**

(Galater 6,10)

Neuapostolische Kirche
Nord- und Ostdeutschland



„Es ist Zeit, Gutes zu tun!“

Ihr lieben Geschwister, liebe Freunde und Gäste,

ich wünsche euch und euren Familien ein gesegnetes, gesundes und erfolgreiches neues Jahr.

Unser Stammapostel hat obiges Motto für dieses Jahr herausgegeben. Eigentlich, so dachte ich, ist doch immer Zeit, Gutes zu tun.

Unser Stammapostel hat den Schwerpunkt dafür aber in das Jahr 2025 gelegt und einen Schwerpunkt gesetzt, der für uns neuapostolische Christen selbstverständlich ist. Ich bin davon überzeugt, dass wir im vergangenen Jahr viel Gutes getan haben. Und doch ist das Motto hochaktuell. Es beginnt mit: „Es ist Zeit...“. Mit diesem ersten Halbsatz drückt unser Stammapostel eine zeitliche Dringlichkeit aus. Wie oft werden wir mit Dingen konfrontiert, die uns zum Handeln auffordern oder zumindest zum Nachdenken bringen. Ich denke an den Spruch: „Es gibt nichts Gutes, es sei denn, man tut es!“. Gute Gedanken zu haben ist die eine; Gutes zu tun die andere Seite, die uns schon mehr abverlangt. Vor allen Dingen müssen wir gedanklich stehenbleiben, denn Gutes tut sich nicht immer spontan. Manches Mal müssen wir eine Strategie festlegen, um dem Nächsten Gutes zu tun. Dabei ist es wichtig zu akzeptieren, dass nicht alle guten Dinge an dem Nächsten von diesem auch so empfunden werden. Ich denke an die Begegnung Jesu mit dem reichen Jüngling.

Apostel Paulus weist darauf hin, gegen jedermann Gutes zu tun, allermeist an des Glaubens Genossen (Galater 6,10). Das Motto ist also allumfassend und richtet sich nicht nur an Glaubensgeschwister. „Jedermann“ ist unser Nächster.

Die Freude beim Geben wird in das eigene Herz zurückkehren. Ich wünsche euch reichen Segen und ein großes Gotterleben mit dem Motto.

Herzlich Grüße,

euer Rüdiger Krause



Musik Newsletter

Der aktuelle Newsletter der Musikabteilung steht online zum Download zur Verfügung. <https://kirchenmusik.nak-nordost.de/newsletter>



Trauer um Anschlagopfer in Magdeburg

„Das Attentat von Magdeburg hat uns alle geschockt und sprachlos gemacht“, äußert sich Bezirksapostel Rüdiger Krause, Kirchenpräsident der Neuapostolischen Kirche Nord- und Ostdeutschland in einem Rundschreiben an die Gemeinden zum Attentat von Magdeburg.

Ganzer Artikel: <https://nak-nordost.de/db/454144>



Die Trauerbegleitung der Gebietskirche Nord- und Ostdeutschland ist bei Bedarf unter folgenden Kontaktmöglichkeiten erreichbar:

Mail: trauerbegleitung@nak-nordost.de

Tel: 040 75689951